
最近の日常活動報告 
今年度（令和 4 年）予算が成立し、宇陀地域にかかわる

予算うちのいくつかをご紹介します。 

国道 369号   香酔峠       141,750（千円） 

          (令和 3補正)      50,000（千円） 

吉野室生寺針線 上田口        129,000(千円） 

(令和 3 補正)      35,000(千円） 

宇太三茶屋線  下片岡~白鳥居      220,000(千円） 

河川 榛原萩原    町並川    358,000(千円） 

(令和 3 補正)    277,200(千円） 

急傾斜地崩壊対策工事 御杖神末     38,200(千円） 

           曽爾長野    11,000(千円） 

宇陀土木事務所管内としては、予定事業個所 70 か所, 

        事業費合計は 3,269,755(千円）です。 

「看護」の研修会に参加  2月26日 

看護連盟主催の研修会に参加しました。私が看護の実技

指導を受けたわけではなく、医療現場における看護の課

題を議論する研修会です。 

奈良県下には大勢の看護師がいろんな場面で医療を支え

ています。その方々が、自分たちの抱える課題や制度と

して取り組まなければならないテーマ等を議論し、認識

を深めより良い職場づくりに向かって努力しようとする

集会でした。 

県議会の自民党の「看護問題を考える議員の会」から参

加しました。私はこの研修会で、看護を取り巻く諸課題

について奈良県の取り組みを紹介しました。看護師が不

足する中ですが、医療の充実を図るためには看護師さん

の一層の活躍を願うところです。別の日には、政治の場

で発言するため、看護師さんの代表を国政に送ろうと決

起集会が開催されました。今回の参議院選挙では、私は

看護関係の代表者の友納理緒さんを応援、無事当選を果

たされました。 

鳥見山でのつつじ祭り 

5月5日に開かれた恒例のつつじ祭

りに参加し、記念植樹をさせていた

だきました。地元の方々が出店され

たり、ミュージシャンや中学生の合

奏参加がありました。 

これからもつつじの山として一層

発展することを願うところです。 

インフラ整備の現地確認 

宇陀地域は広く、自

然環境の厳しい中で

利活用されていま

す。経年劣化により

修理をしなければな

らない場所が沢山あ

ります。担当部署と

相談するにも現地確認が必要です。地元の方々立ち合 

いで確認するとともに補修・改善を図っています。 

 

日本自治創造学会研究大会参加 
田原本町議会議員竹邑利文氏との写真（会場にて） 

 

テーマは変化への挑戦～元気な地方を創り出す～ 

5 月 19 日から 20 日まで、全国から地方議員が集まり 

ました。デジタル大臣牧島かれん氏や経済産業事務次 

官多田明弘氏のほか各界の実践者が地方創生について 

問題提起され、大変参考になりました。 

奈良県森林環境税使途 

奈良県は森林環境税を徴収していますが、その使い 

途を質問したところ、平成 18 年から令和 2 年にかけ 

ての決算合計額の上位が報告されました。宇陀市がダ 

ントツでトップ。県民からいただいた税を放置林対策 

や東海自然歩道の環境整備 

に使ってきました。具体的 

な予算の使途を決めるのは 

地元の市町村で、県の了承 

が必要です。 

里山保全や森林環境教育、 

有害動物対策、ナラ枯れ対 

策など幅広く対象としてい 

ます。 

 

県政ネットワーク  

田中ただみつ事務所 宇陀市大宇陀迫間 51‐3 

E-mail tadamitu@sweet.ocn.ne.jp  Web http://tadamitu.com 

 

宇陀市  617.807 

東吉野村 481.744 

御杖村  350.723 

奈良市  303.006 

川上村  291.057 

曽爾村  276.199 

吉野町  272.302 

野迫川村 261.102 
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大宇陀高校の前身「旧制宇陀中」時の写真紹介 

 

上の写真は、旧制宇陀中学校の玄関。玄関 2 階の上には

「中」の文字が描かれています。玄関には校長先生らし

き紳士が直立しています。玄関の前の樹木は今も健在。 

 

次の上二枚は、現代社会では考えられないことですが、

時代を象徴する訓練の様子。写真のタイトルは「教練」

です。右側に立つ教官は軍靴に指揮棒、軍服軍帽を身に

つけているようです。生徒は模擬銃を構えています。 

教練には、過去の政治体制や社会情勢が映し出されてい

ます。 

北方領土返還要求運動 

8 月 8 日、中学の生徒

たちに北方領土問題

について正しく理解

をしてもらうための

模擬学習会が開催さ

れ、私も参加しましま

した。 

ウクライナ情勢を受け厳しい状況の中、今後も正しい主

張を続けなければなりません。昨年に続き、近く領土返

還を求める署名活動を進める予定です。 

ご協力をお願い申し上げます。 

 

大宇陀高等学校創立 100 周年 

記念式典予定日は 11 月 19 日（土） 

大宇陀高等学校創立 100 周年記念式典が行われること 

になりました。旧制宇陀中学校から大宇陀高等学校へ 

時代とともに変遷がありました。その間 100 年が経過 

し記念式典が行われます。 

榛生昇陽高等学校と大宇陀高等学校が既に統合され、 

「宇陀高等学校」となり大宇陀学舎として運営されます。 

大宇陀学舎は既存部分の耐震補強が行われ、新しく建 

築された校舎は 7 月の末に建設業者から引き渡しが終 

わりました。 

参議院議員選挙について 

奈良県選挙区では佐藤啓さんの応援にかけつけました。 

奈良市西大寺での街頭活動では、自民党幹事長の茂木 

敏充さんが応援に来られ激励と支援を受けました。 

この写真と同じ場所で安倍元首相への凶行が行われた 

ので身につまされるものがあります。事件後、花束を 

現場に供える方が多く後を絶ちませんでした。 

 

今回、奈良県で安倍晋三さんが凶弾に倒れた事実は、 

日本の政治史に刻まれるとともに、語り継がれること 

になると思います。以前、私が安倍晋三さんとお会い 

したのは、総理官邸でした。過疎化 

による地域課題が山積していること 

を申し上げたとき、日本にとって困 

難な問題だとの認識を示されました。 

ご冥福をお祈り申し上げます。 

 

5月 21日第 33回みどりの愛護の集い 

に参加しました。 

宇陀市内の団体 

も表彰を受けま 

した。 


